

Eva Karl Faltermeier

EVA KARL FALTERMEIER

Kabarettistin, Blogautorin, Dozentin, Journalistin https://eva-karl-faltermeier.de



Warum ist die seelische Gesundheit im Alter so wichtig?

Seelische Gesundheit ist immer wichtig. Ob für Kinder, Erwachsene oder SeniorInnen. Im Alter schleicht sich leider oft eine gewisse Einsamkeit ins Leben der Betroffenen. Es ist wichtig, dass ältere Menschen nicht allein sind. Gerade, wenn sie unter seelischen und gerontopsychiatrischen Erkrankungen leiden.

Wieso lohnt es sich, einen gemeinnützigen Verein wie SEGA e.V. zu unterstützen?

Gerade, wenn man selbst mitten im Leben steht, bleibt wegen Doppelbelastungen wenig Zeit, sich sozial zu engagieren oder auch im eigenen Umfeld auszuhelfen. Vereine wie SEGA e.V. füllen Lücken, die unsere schnelllebige Zeit in den Biografien hinterlässt. Eben weil familiäre Strukturen oft anders sind als noch vor einem halben Jahrhundert, brauchen wir dieses Engagement sehr dringend.

